

<http://www.ouest-france.fr/normandie/saint-lo-50000/lepicerie-gosselin-saint-vaast-est-la-depuis-126-ans-3942588>

L'épicerie Gosselin, à Saint-Vaast, est là depuis 126 ans



C'est en 1889 que l'épicerie Gosselin a été créée par l'arrière-grand-père Clovis. « **Tous les produits étaient vendus au détail. Les marchandises étaient acheminées par le train qui passait à Saint-Vaast. En 1931, c'est mon grand-père Albert qui reprend la suite mais la période de guerre est difficile et l'épicerie survit. Les vitrines sont pleines mais les boîtes sont vides**, raconte Françoise, dont Maurice, le père, de retour de la guerre d'Algérie en 1961, assure la succession. **Il remet l'épicerie à flot et reprend les bases du commerce avec un rayon crémier et en vendant des légumes. Au fil du temps, il va développer l'épicerie et l'agrandir.** »

20 employés

Si les différentes générations de Gosselin ont une âme d'épiciers, la renommée n'a rien enlevé à l'esprit de proximité. « **Nous avons voulu garder l'esprit de l'épicerie de quartier. Même les fournisseurs sont là depuis des décennies. Des relations se sont créées entre les clients et les vingt employés qui, pour certains, sont présents depuis 30 ans** », rappellent Françoise et Bertrand.

Plus d'infos dans l'édition Saint-Lô - Coutances - Cherbourg du samedi 26 décembre, à lire aussi en [édition numérique](#).